



区民児協活動だより

【区民児協】 共同募金会 街頭募金活動実施

10月1日から旭区社会福祉協議会が共同募金会街頭募金活動を行い、旭区民生委員児童委員協議会では今年も協力し、10月1日（金）午前11時から千林商店街くらしエール館前で街頭募金活動を開催しました。



緊急事態宣言が解除されたとはいえ、コロナ禍には変わりないため、密を避け、少

人数で、マスクやフェイスガード装着で、大きな声を出さずに時間を短縮して、7名の地区委員長が募金活動を行いました。活動の途中、旭区役所の東中区长、小林保健福祉センター所長が駆けつけ、募金をしてくださいました。



お忙しい中、ありがとうございました。

<募金をする東中旭区長>

【区民児協】 令和3年度旭区民生委員児童委員協議会表彰規程に基づく表彰式の日程が決定！

今年度の旭区民生委員児童委員協議会表彰規程に基づく表彰式の日程が決定しました。

12月16日（木）午後1時30分

から区民センター小ホールで、開催されます。

なお、詳細は11月の地区委員会でお知らせします。

【市民児協】

新たに市民生委員児童委員協議会のホームページ開設

10月1日から大阪市民生委員児童委員協議会のホームページが新たに開設されました。従来は、大阪市社会福祉協議会のホームページからの検索でしたが、今月から直接、大阪市民生委員児童委員協議会のホームページにアクセスできるようになりました。

今後、収録した研修等をアップロードして、委員の皆さんが簡単にアクセスできるようにするという事です。

この区民児協活動だよりも、URL (<https://osakashi-minjikyo.jp>) やQRコードで簡単にアクセスできるようになり、「各区活動紹介」、「旭区」を順にクリックすれば閲覧できます。ぜひ、新しくなった大阪市民生委員児童委員協議会のホームページをご覧ください。



coffee Break



ご存じですか

コスモス

キク科の春播(ま)き一年草で、アキザクラ(秋桜)、オオハルシヤギク(大春車菊)ともいいます。メキシコ原産。

草丈は2メートルほどになり、葉は対生し、細く裂けた羽状葉をつけます。花は茎頂に付き、桃、赤、白色などがあり、径6~8センチメートルで、一重のほか中心部の管状花が発達した丁字(ちょうじ)咲きや八重咲きがあります。

日当たりと排水のよい所ならどこでも簡単につくれ、播種は5月上・中旬、気温が安定したころ、播床を均一にならし、30センチメートル間隔に3~5粒播きとし、軽く覆土します。

また、8月下旬から9月上旬ごろに播種すると短日により草丈が短く育ちます。この場合、やや厚播きにするとよいですが、発芽幼苗期にネキリムシの被害が出やすいので注意を要します。(出展：コトバンクから)



【区民児協】

各地区協議会で活動基礎研修開催

7月16日（金）の高殿地区活動基礎研修、同月28日（水）に高殿南地区活動基礎研修が開催され、9月22日（水）に太子橋地区と清水地区、24日（金）に大宮地区、28日（火）に中宮地区がそれぞれ活動基礎研修を開催しました。

いずれも大阪市認知症介護指導者で小規模多機能型居宅介護「なごみ」の管理者である岡本匡史さんを講師にお招きし「認知症を正しく知ろう」をテーマに、各地区委員会終了後に開催されました。

今後、10月22日（金）に生江地区、28日（木）に城北地区で開催され、令和4年1月27日（木）には、古市地区の活動基礎研修が開催される予定です。



<中宮地区活動基礎研修>

8月の民生委員・児童委員 主任児童委員 活動件数

| | |
|-------------|------|
| 高齢者に関する事 | 105件 |
| 障がい者に関する事 | 15件 |
| 子どもに関する事 | 37件 |
| その他 | 26件 |
| 調査・実態把握 | 32件 |
| 会議等への参加協力 | 38件 |
| 地域福祉・自主活動 | 325件 |
| 民児協運営・研修 | 108件 |
| 証明事務 | 13件 |
| 要援護児童の発見通知等 | 2件 |
| 訪問・連絡活動 | 148件 |
| 委員相互の連絡調整 | 305件 |
| 関係機関連絡調整 | 155件 |

※活動記録集計から